

# Así se vivió la conmemoración del Día Mundial de la Diabetes en Viu Clinic

Especialistas participaron de la efeméride, presentando diferentes tecnologías y al completo equipo de especialistas que están al servicio de pacientes con esta afección.

Médicos, especialistas y los fundadores de Viu Clinic, realizaron actividades en el marco del Día Mundial de la Diabetes en Viu Clinic, ubicado en Gabriela Mistral 365, en Los Ángeles.

El foco de la actividad fue presentar la variedad de especialistas, tratamientos y tecnologías disponibles para entregar a los pacientes la mejor calidad de vida posible a pesar de un diagnóstico de diabetes.

